

## **Corticoïdes inhalés : le risque de pneumonie confirmé**

Zitouni IMOUNACHEN - 2016-05-05 16:53:43 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Après un examen mené par le Comité de pharmacovigilance de l'Agence européenne du médicament (EMA), le risque de pneumonie lié à la prise de corticoïdes inhalés a été confirmé.

Ce risque connu depuis de longues années, concerne entre 1 et 10 % des patients traités pour BPCO (Bronchite pulmonaire chronique obstructive) par ces médicaments.

Malgré ce risque, les spécialistes considèrent que la balance bénéfices/risques reste favorable. Tous les corticoïdes inhalés ont été passés en revue et les experts ont conclu que la pneumonie « est un effet secondaire commun à tous ». La prescription n'est pas interdite, ni placée sous condition, mais ils recommandent aux médecins d'être attentifs « aux signes et symptômes de pneumonie chez les patients atteints de BPCO, la présentation clinique de la pneumonie recoupant celle des exacerbations de la maladie sous-jacente ».